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"Béni soit Dieu, le Père de notre Seigneur Jésus-Christ, le Père des miséricordes et le Dieu de 

toute consolation, qui nous console dans toutes nos afflictions, afin que nous puissions consoler 

ceux qui sont dans quelque affliction, par la consolation dont nous sommes nous-mêmes 

consolés de Dieu. Car, comme les souffrances de Christ abondent en nous, de même notre 

consolation abonde aussi par Christ." (2 Corinthiens 1:3-5) 

La patience dans la souffrance est un fruit du Saint-Esprit et une nécessité essentielle dans la vie 

du croyant né de nouveau. C'est le chemin que Dieu a choisi pour nous purifier ; ainsi, souffrir 

est une forme de justice devant Dieu, ou il est juste de souffrir. (Lisez 1 Pierre 3:14 et 1 Pierre 

4:16). 

Voici quelques-unes des choses que l'on doit souffrir pour le nom de Christ : persécutions, 

afflictions, détresses, chagrins, faim, solitude, abandon, trahison des frères, être considéré 

comme un malfaiteur à cause de Son nom, pour n'en citer que quelques-unes ; mais si Jésus a 

souffert pour nous dans Sa chair, armez-vous aussi de la même pensée. (1 Pierre 4:1). 

Ne murmurez jamais, ne vous plaignez pas et ne discutez pas à cause des choses que vous ne 

comprenez pas, mais attendez en silence jusqu'à ce que le Seigneur éclaire votre compréhension. 

"Acquiers la sagesse, et avec tout ce que tu possèdes, acquiers l'intelligence." (Proverbes 4:7). 

"Attends-toi à l'Éternel" (Psaume 62:5). Attends ! Quel mot puissant. Il faut la grâce pour 

attendre le Seigneur. Il faut de la foi, de la patience et de la confiance. Mais avant tout, il faut 

l'AMOUR : l'amour pour Dieu et l'amour pour Son grand nom. 

Pendant l’attente, Dieu purifie les imperfections du cœur du souffrant. L'or pur est éprouvé par le 

feu. Si nous souffrons avec Lui, nous régnerons aussi avec Lui. Jésus Lui-même a appris 

l'obéissance par la souffrance. Par la souffrance, vous récoltez les fruits de l'Esprit : vous revêtez 

le Seigneur Jésus-Christ. En vérité, le chemin de la chair n'est pas le chemin de Dieu. Dieu prend 

les choses que la chair (l’homme ancien) méprise et permet qu’elles nous atteignent afin de 

perfectionner l’homme intérieur et de purifier nos cœurs. La nature humaine ne veut pas souffrir 

et choisit de ne pas endurer d’affliction ; c'est pourquoi nous devons renoncer à nous-mêmes et 

choisir, par notre propre volonté, de souffrir pour Christ, en soumettant entièrement notre corps 

et toutes choses en nous à Dieu. Cette puissance est en nous. Dieu l’a mise là. Néanmoins, "non 

pas ma volonté, mais que la tienne soit faite". 

"Quoique Fils, il a appris l'obéissance par les choses qu'il a souffertes" (Hébreux 5:8). 

Nous avons vraiment besoin de la grâce de Dieu pour supporter la souffrance avec l’attitude que 

Dieu désire et exige de nous, et Sa grâce nous suffit (2 Corinthiens 12). Par conséquent, bien-

aimés, comme l’a dit le grand apôtre Paul, réjouissons-nous, oui, réjouissons-nous des choses 

que nous souffrons pour Christ, en gardant à l'esprit que celui qui persévérera jusqu'à la fin sera 

sauvé. Loué soit Son saint nom. Colossiens 1:10-11 déclare : "Pour marcher d'une manière digne 

du Seigneur et lui être entièrement agréables, portant des fruits en toutes sortes de bonnes œuvres 

et croissant par la connaissance de Dieu ; fortifiés à tous égards par sa puissance glorieuse, en 



sorte que vous soyez toujours et avec joie persévérants et patients." Apprenons à nous réjouir et à 

être extrêmement heureux, comme Christ nous l’a ordonné. 

Nous devons nous humilier comme Christ l'a fait et rechercher la douceur de Jésus pour 

supporter les reproches qui ne manqueront pas de venir contre nous. "Et ayant paru comme un 

simple homme, il s'est humilié lui-même, se rendant obéissant jusqu'à la mort, même jusqu'à la 

mort de la croix" (Philippiens 2:8). La patience dans la souffrance est un fruit de l'Esprit que tant 

de personnes de Dieu méprisent en réalité. 

Si Jésus n’avait pas enduré Ses souffrances, où serions-nous aujourd’hui ? Si nous ne portons pas 

notre croix, d'autres manqueront aussi le don du salut. Nous devons aussi porter notre croix. 

Bien souvent, Dieu manifeste Sa puissance merveilleuse à travers celui qui souffre, afin de 

démontrer à l’ennemi de notre âme, le diable, ainsi qu’aux autres, Sa puissance toute-puissante. 

Et parfois, dans de tels cas, celui qui souffre ne s’en rend même pas totalement compte. Ce fut le 

cas de Moïse et des Israélites en Égypte, lorsque Dieu s’adressa au Pharaon par l’intermédiaire 

de Moïse en disant : "Laisse aller mon peuple." (Prenez le temps de lire Exode chapitres 3 à 12 ; 

ainsi que Romains 9:17-24). 

En conclusion, chers enfants de Dieu, supportons avec patience, en Son puissant nom, toutes les 

forces adverses qui viendront contre nous, et soyons conscients que c’est la patience de Dieu qui 

est cultivée en nous par Son Saint-Esprit béni. Le résultat en est la production des fruits paisibles 

de la justice et de la tranquillité (repos) dans notre être intérieur. Souffrons avec joie dans la 

plénitude de Dieu (Jean 15:11). Cherchons à connaître et comprendre la volonté parfaite du 

Seigneur (Éphésiens 5:17). Avec la connaissance vient la puissance, la puissance du Saint-Esprit. 

Rappelez-vous ceci : Tout en vaudra la peine lorsque nous verrons Jésus. Nous ne sommes pas 

seuls, nous avons le Saint-Esprit. 

De mon cœur au vôtre par le Saint-Esprit, que la gloire du Seigneur repose sur vous et soit 

révélée en vous par Jésus-Christ, je prie. Amen. 

 


